

Schwarzwald-Rundfahrt, Sonntag. 17.06.2018 (Tourleiter René und Michi)

Wir treffen uns um 09.00 Uhr zum obligaten Morgenkaffee im Gilgenberg, wo wir vom Wirt in voller Schweizer-Montur zur Fussball-WM empfangen werden.

Abfahrt um 09.45 Uhr Richtung Rheinfelden.

Nach der Grenzüberquerung geht es weiter nach Degersfelden, durch das Wiesental nach Badenweiler. Geplant war die Weiterfahrt nach Wembach, doch eine Umleitung führte uns ins Münstertal, über den Belchen, weiter nach Präg.

Auf dem Hochkopf im Auerhahn dann die Mittagsrast. Die Polizei führte auf dieser Strecke Geschwindigkeits- sowie Lärmkontrollen durch... nicht zur Freude aller.

Nach der Rast geht es weiter Richtung Todtmoos – St. Blasien – Häusern mit einem Tankstopp für die «Mofas». Dann heisst es auf nach Bonndorf – Ühlingen-Birkendorf (Kaffeestopp) – Weilheim und nochmals nach Häusern, um dann das wunderbare Albtal hinunter zu fahren nach Albrück.

Dank der Fussball-WM und dem Spiel Deutschland – Mexiko waren die Strassen fast leergefegt und das Fahren Genuss pur.

Von Albrück nach Laufenburg CH und eigentlich wollten wir Richtung Stein fahren. Doch der Slowup Hochrhein machte uns einen Strich durch die Rechnung, die Strasse war gesperrt. So mussten wir über Kaisten nach Frick, von dort via Eiken über Schupfart nach Sissach.

Ein letzter Kaffeehalt in Sissach, wo wir uns dann verabschiedeten und ab Ziefen dann jeder nach Hause fuhr.

Wetter: von Sonnenschein bis 5 Tropfen Regen und sehr angenehme Temperaturen

Km: 280

Teilnehmer: 3 Töffs mit 4 Personen

Franz Borer, Matthias Gull, René Häner mit Michi Flury